

EDOUARD VII

**2 Pièces**

**44 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7300832**

**283 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En exclusivité deux pièces à vendre sur la commune de Roquebrune Cap Martin, dans le quartier central de Carnolès. Au premier étage d'un immeuble récent avec parking collectif pour les motos, appartement de 44 m<sup>2</sup> en très bon état avec climatisation réversible, porte blindée, double vitrage et volets roulants électriques. Composé d'entrée, spacieux séjour, cuisine américaine équipée, chambre à coucher, salle de douche, 7 m<sup>2</sup> de terrasse exposée Sud-Est, possibilité garage. Au calme, à quelques pas de tous les commerces, des plages et des écoles de Carnolès. Actuellement loué 800 € par mois, ...

Among our French Riviera properties, ideally located in Roquebrune Cap Martin, in the central district of Carnolès, sole agency : on the first floor of a recent building with common parking for the motorbikes, for sale a 44 sqm apartment in very good condition with air conditioning, security door, double glazing and electric shutters. Consisting of hall, spacious living room, fitted open-plan kitchen, bedroom, shower room, 7 sqm South-East facing terrace, possibility of garage. Quiet setting, only a few steps from facilities, beaches and schools of Carnolès. Currently rented 800 € per month, ...

## **AGENCE EDOUARD VII**

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

